



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE

## COMUNICADO DE PRENSA

UTCH/046

Chihuahua, Chih., a 03 de septiembre del 2025

### **Arranca UTCH nuevo cuatrimestre con poco más de 3 mil 400 estudiantes**

- *Alrededor de 1,300 alumnos son de nuevo ingreso*

La Universidad Tecnológica de Chihuahua (UTCH) inició el cuatrimestre septiembre-diciembre con más de 3 mil 400 alumnos en el campus central, la Unidad Bilingüe Internacional y Sustentable (BIS) en la capital y en las Unidades Ojinaga y Cuauhtémoc.

Del total de la matrícula, un poco más de 1,300 estudiantes son de nuevo ingreso.

La institución oferta seis carreras en su modalidad tradicional: Ingeniería Industrial, Tecnologías de la Información e Innovación Digital, Mantenimiento Industrial, Mecatrónica, Energías y Desarrollo Sostenible, y Negocios y Mercadotecnia.

En el modelo bilingüe se ofrecen: Licenciatura en Lengua Inglesa, Negocios y Mercadotecnia, Innovación Digital, así como Ingeniería Industrial y Tecnologías de la Información.

Todos los estudiantes contarán con planes y programas adecuados a las necesidades del mercado y los más actualizados equipos de cómputo, laboratorios pesados y convenios de colaboración con empresas.

De la misma manera se podrán efectuar actividades extraescolares, que contribuirán a brindar una educación integral, así como todas las herramientas para lograr una rápida inserción en el sector laboral.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE

Para más información sobre las carreras ofertadas y unidades académicas, comunicarse al teléfono 614 432-20-00, o visitar la web: [www.utch.edu.mx](http://www.utch.edu.mx).

